Finanzielle Unterstützung belohnt Tolle Jugendarbeit

Acht Vereine erhalten Sportförderpreis der Sparkasse Pforzheim Calw.



Strahlende Gesichter gab es dank des Engagements der Sparkasse Pforzheim Calw mit dem Vorstandsvorsitzenden Stephan Scholl (knieend mit roter Krawatte).

PFORZHEIM. Großes soziales Engagement, eine tolle Jugendarbeit oder auch außergewöhnliche Aktivitäten zahlen sich in der Vereinsarbeit immer wieder aus. Das durften auch in diesem Jahr acht Vereine erfahren, die im Rahmen der Sportlerehrung von der Sparkasse Pforzheim Calw mit dem Sportförderpreis ausgezeichnet wurden und dafür jeweils 1000 Euro erhielten. Über den Ehrenamtspreis und jeweils 500 Euro durften sich vier Vereinsfunktionäre freuen, die für ihren großen Einsatz im Verein über Jahre hinweg belohnt wurden.

SPORTFÖRDERPREIS

TV Huchenfeld

Der TV Huchenfeld denkt jetzt schon an später. Mit der Wahl eines Jugendvorstandes wurde die Jugendarbeit kräftig angekurbelt. Mit zahlreichen Aktivitäten, Camps und vor allem viel Spaß werden die jungen Mitglieder gefördert, was sich in sportlichen Erfolgen widerspiegelt.

Pforzheim Wilddogs

Die Footballer aus der Goldstadt setzen große Stücke auf ihre Jugend. Mit Steven Kundt und Justin Pascoal schafften im vergangenen Jahr nun zwei Spieler den Sprung in die badenwürttembergische Landesauswahl.